

Содержание

Вести ЦКР-ТПИ Роснедр

О заседаниях ЦКР-ТПИ Роснедр в мае – августе 2024 года 4

РОН-гlossарий

Решетняк С. П.

Об актуализации терминов в области открытой разработки месторождений 14

Регулирование недропользования

Новости законодательства 23

Панфилов Е. И.

О научно-технической экспертизе. Часть II. Научно-техническая экспертиза терминологии в сфере недропользования 24

Минерально-сырьевая база

Марченко А. Г.

Геохимические методы поисков по вторичным ореолам рассеяния, нацеленные на выявление скрытых рудных месторождений 44

Горный инжиниринг

Ерошев А. Ю., Фомин С. И.

Оптимизация показателей полноты и качества извлекаемых запасов руды при проектировании карьеров 54

Научно-техническое обеспечение

Вяльцев А. С., Кирьяков Г. А.

Анализ оптимального размера субблока при оценке минеральных ресурсов 62

Гусева Н. С., Макшанин А. В., Бакланова В. С., Иванов А. А.

Построение геолого-металлургических моделей золоторудных месторождений 68

Информация • События

90 лет Эдуарду Константиновичу Буренкову 60

Contents

News from the Rosnedra CCSMD

On the results of the meetings of the Rosnedra CCSMD in May – August 2024 4

Mineral Resources Base

Reshetnyak S.P.

On some definitions in the fields of open-pit mining (for discussion) 14

Legislative & Regulatory Update

Changes in the legislation of the Russian Federation on subsoil use 23

Panfilov E.I.

About scientific and technical expertise. Part II. On the expertise of mining terminology 24

Mineral Resources Base

Marchenko A.G.

Geochemical prospecting methods with the use of secondary dispersion patterns aimed at discovering of concealed ore deposits 44

Mining Engineering & Consulting

Eroshov A.Yu., Fomin S.I.

Optimization of completeness and quality indicators of recoverable ore reserves for open pits design 54

Mining Equipment

Vialtsev A.S., Kiriakov G.A.

The optimal unit cell size analysis in the estimation of mineral resources 62

Guseva N.S., Makshanin A.V., Baklanova V.S., Ivanov A.A.

Building a geological-and-metallurgical models of gold deposits 68

Information & Events

The 90th anniversary of the birth of Eduard K. Burenkov 60